



Convocan a definir acuerdos sobre 'temas fundamentales'

# Llaman a un diálogo Monreal y Oposición

Plantean realizar  
mesas con todos  
los sectores  
antes de fin de año

IRIS VELÁZQUEZ

De cara al proceso electoral presidencial de 2024, el líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, y políticos de Oposición anunciaron la convocatoria a un diálogo nacional con todos los sectores para alcanzar una reconciliación y el establecimiento de una agenda de temas "fundamentales" para el país.

Desde Madrid, donde una nutrida delegación de diputados y senadores participará en XVI Reunión Interparlamentaria España-México, Monreal dijo que el país está en un proceso de transición política en el que todos pueden aportar, mientras que el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, consideró que se requiere lograr un diálogo.

"Con la parte toral de nuestro proceso político no se han podido lograr esos acuerdos que le harían mucho bien al País", manifestó Creel en rueda de prensa.

"Por eso celebro voces distintas a la Oposición, como es la voz del senador Mon-

real, que hayan planteado este proceso de reconciliación. Cuando lo hizo en su evento que tuvo, inmediatamente le llamé por teléfono y le dije: 'Ricardo, vamos a vernos para poder comentar tu idea de este proceso de reconciliación'".

El diputado detalló que sostuvieron una extensa plática de la que surgió algo que será fundamental para el País.

"Tuvimos una plática larga y extensa, y de esa plática surge algo que pues que yo creo que va a ser fundamental para el futuro político del País. Hemos acordado Ricardo Monreal y yo hacer una convocatoria de reconciliación nacional, establecer una mesa en Ciudad de México, y repetir estas mesas en las 32 entidades de la República, que yo le voy a añadir una palabra, solamente una palabra: diálogo y reconciliación", agregó.

Así, confió Creel, se complementará un "proceso auténtico" de reconciliación.

"Se establecerán invitaciones a distintas personalidades de todos los partidos políticos, expresiones dentro de la pluralidad mexicana e igualmente dentro de la enorme diversidad que existe en nuestro País", precisó.

"Todas las voces, mujeres y hombres, serán más que bienvenidas y antes de que concluya el año se abrirían estas mesas y tendrán sesiones de manera regular".

## 'EN DEFINICIÓN'

El senador Monreal fue cuestionado sobre eventuales conversaciones con la Oposición para definir una candidatura presidencial de unidad para las elecciones de 2024 y dijo que está en un proceso de definición sobre su futuro.

"Estoy en ese proceso de definición, no está tomada la última (palabra) y simple-



EL CANTO  
DE SIRENAS



mente he tenido reuniones con distintos dirigentes como lo hago siempre como coordinador de la mayoría en el Senado, y como un hombre que cree en el diálogo”, indicó.

“Tengo 26 años formando parte del movimiento que encabeza el Presidente López Obrador, sigo leal al movimiento. He creído conveniente que reflexionemos sobre nuestro futuro y he solicitado profundizar la democracia dentro de mi partido y no acudir a la imposición, porque esa fue nuestra lucha histórica”.



■ El diputado panista Santiago Creel y el senador morenista Ricardo Monreal (centro) encabezan la delegación que participará en la XVI Reunión Interparlamentaria México-España.